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Tätigkeitsbericht 2023/2024 in Schlagzeilen 
 

• Monatliche Elternrat-Sitzungen als Präsenzveranstaltungen im Schulrestaurant und am 
Sachsenweg organisiert, eingeladen und durchgeführt 

• Erstellung und Überarbeitung der monatlichen Elternratsprotokolle (diese können auf 
Wunsch beim Elternrat angefordert werden) 

• Regelmäßigen Austausch beim Jour fixe (Freitagmorgen) zwischen Elternratsvorstand 
und Schulleiterin durchgeführt 

• Themen gesammelt und priorisiert 

• E-Mailpostfach Elternrat bedient und Homepage gepflegt (Termine und Veranstal-
tungen) 

• Schule in den Gremien vertreten: KER32 (Kreiselternrat), GEST (Gemeinschaft d. 
Elternräte an Stadtteilschulen), SK (Schulkonferenz), LMA (Lernmittel-Ausschuss), MAP 
und MAS (Mensa-Ausschuss), GTA (Ganztagsausschuss), KV (Kantinenverein). ER-Mit-
glied ist KER32-Vorsitzender, im GEST-Vorstand und in der Elternkammer 

• Einladung und Durchführung der Elternvollversammlung inkl. Wahl der Elternräte 

• Teilnahme am Tag der offenen Tür und am Infoabend für Eltern der ViertklässlerInnen 

• Teilnahme am Kennenlerntag der neuen 5. Klassen 

• Schulgrillen organisiert und Einnahmen an den Schulverein übergeben 

• Diskussion zur Stärkung der Oberstufe inkl. Unterstützung von Maßnahmen durch-
geführt. Austausch mit Frau Brüning (Abteilungsleiterin Jahrgangsstufen 11-13) 

• Weiterhin Unterstützung des Themas Digitalisierung im Allgemeinen (Austausch mit dem 
didaktischen Leiter Hr. von Amsberg (z.B. Nutzung Learning-View im Unterricht); 
Digitalisierung des Unterrichts inkl. Tablett-Projekt mit 1:1 Ausstattung unterstützt und 
auch an den Informationsveranstaltungen teilgenommen 

• Vorstellung und Austausch zu den Auswertungen von Kermit für die 7. Klassen 

• Austausch und Erfahrungen gesammelt zu den Schüleraustauschen in Frankreich und 
Spanien (7. Und 8. Klassen) 

• Unterstützung und Mitwirkung an den Befragungen bei der Schulinspektion 

• Kontakt zum Schulsprecherteam gepflegt 

• Austausch zum Thema Kultur an der Stadtteilschule und Niendorfer Dreieck 

• Austausch mit Hr. Scholl, Abteilungsleiter der Jahrgänge 7-8 zum Thema Eingliederung 
der IVK-Klassen (IVK= Internationale Vorbereitungsklassen) 

• Austausch mit den zuständigen Tutorenteam zum neuen Makerhub „Tüftelhafen“ 
(Finanzierung Umsetzung u.a. aufgrund Fördermittel und Gewinn in einem Wettbewerb 
des Deutschen Kinderhilfswerk, hier Begleitung bei der offiziellen Scheckübergabe) 

• Befürwortung der Vorverlegung der Projektwoche in die Zeit vor den Sommerferien 

• Zustimmung zum neuen Schul-Credo und Unterstützung der Umsetzung in den Gremien 
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• Aktiver Austausch zur Neuaufstellung der Ausbildungsklassen mit der Schulleitung 

• Austausch zur neuen Aufteilung der Praktikumswochen 

• Mitorganisation und Umsetzung des zweiten Arbeitseinsatzes zur 
Schulhofverschönerung am Standort Paul-Sorge-Straße (Bau des Picknickbänken und 
weiteren Sitzflächen auf dem Schulhof, Anpflanzung von Bäumen, weiteren Pflanzen 
und Büschen) 

• Unterstützung der Idee und Umsetzung des neu eingerichteten Eltern-Cafés (findet 
i.d.R. monatlich für den ER-Sitzungen statt; Einladungen hierzu über die KEV´s) 

• Hinterfragung und Austausch mit der Schulleitung in den ER-Sitzungen u.a. zum 
Integrierten Förderkonzept und zur Nutzung von Chat-GPT. 

• Umsetzung der Sammlung von Eltern-E-Mail-Adressen für Elternverteiler zur besseren 
Kommunikation. 

• Unterstützung von Eltern bei diversen Themen und Anliegen 

• Kommunikation in der STSN 

• Elternrat-Padlet geführt zur Themensammlung und Austausch unter den 
Elternräten inklusive Bildung von Arbeitsgruppen zu folgenden Themen: 

o Sportförderung (z.B. Zehntellauf) 

o Festausschuss 

o Tablet-Projekt 

o Kommunikation 

o Berufsinfo 

o Hauptfächer 

▪ Mathematik (alle Jahrgänge) 

▪ Oberstufe stärken 

o Grundlagen der Elternarbeit 

• Konzeptbegleitung zum Thema interne Kommunikation. 

• Spendenaktion zum Tablet-Projekt weiter umgesetzt und unterstützt in 
Zusammenarbeit mit dem Schulverein. 

 

Fett gedruckte Themen sind angeschoben und sollen weiterverfolgt werden. 


